
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ～編集後記～ 

今年の秋季は例年より暖かかったそうですね。１２月頃に銀杏の葉の移ろいを見て、ようやく秋が終わったんだ

なと実感したのもつかの間、急に冷え込んですっかり冬となってしまいましたね。 

２月のカフェには少し暖かくなっていることを願いながら、みなさんとお会いできるのを楽しみにしております。

住 所 

電 話  

FAX 

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 

〒564-8550 吹田市泉町1丁目3番40号

06-6384-1968 （直通）   

06-6368-9901 

tosiseib@city.suita.osaka.jp 

http://www.city.suita.osaka.jp/ 

発行：吹田市 都市整備部 都市整備室 (景観担当) 

第５号
平成2４年（201２年）１月４日

－４－                                                                －１－ 

このリーフレットは 1,500 部作成し、1部あたりの単価は 23円です。 

見方をかえると、普段のまちなみにも 

おぉっと思う再発見があるんですよ。 

「第４回景観カフェ」 

と  き ：平成２４年２月１７日（金）  13：30～16：00 

集 合 ：メイシアター １Ｆ 集会室 

（吹田市泉町 2丁目 29番 1号） 

費 用 ：無料 

定 員 ： ２０名 定員に達し次第締切 

持ち物 ：暖かい服装 参加費は無料 

申 込 ：平成 24 年 1月 4日（水）から 

電話、ファックスで受け付けます 

     （TEL：６３８４-１９６８ FAX：６３６８-９９０１） 

備 考  ：寒い中歩きますので暖かい服装でお越し下さい。 

フラワーロードは「ぶらっと

吹田」にも載っていて春にあ

るくと花々がとってもきれい

だよ。地域のみなさんの愛情

いっぱいに育てられた花々が

歩道に咲いているから、歩い

ていると楽しくなるよ。 

観
かん

タロー先生のまちなみ日記♪ 

まちのことなら 

何でも知ってる!? 

 

 

穂波町フラワーロードを歩き、みんなで楽しむ歩道のガーデニングについて、気軽に

お話しましょう。      第１号❢『新小川花の会』星野さんのお話も聞けます！

ほかの歩道とちょっと違う、あれ？きれいにお花が植えてある！っていう歩道がありますよね。「歩道のガ

ーデニングなんてしていいの？」「うちもやってみようか」その始め方や長続きするヒケツがわかります。 

平成 23年度は第 1回景観まちづくり審議会で、１団体が承認され、補助金の支給が決

定されました。 

活動団体スタート支援コース 

OPH千里佐竹台Ⅱ 花壇づくり運営委員会 

まちのルールづくり支援コース 

本年度はありませんでした。 

敷際のフェンスに着

目して歩いてみた

よ。いろんな発見が

あるね。 

景観まちづくりのしおりは、ホームページで公開しているほか、都市整備室でも

冊子を無料配布しております。ほかにもデザインマニュアルなども冊子でご用意

していますので、本庁にお越しの際はどうぞお立寄りくださいませ。 

色のちがい 

フェンスには、いろんな色

がありますが、白を使うよ

りも、黒や茶系の暗めの色

を使うことで、みどりが活

かされます 

色が違うだけで見た

感じが変わるなんて

不思議だにゃん 

随時受け付けています！ 

地域のみなさんが主体となって、継続的に行う景観まちづくり活動で、「専門家の意見が

聞きたい」、「まちづくりへの進め方がわからない」など、お悩みの場合、景観アドバイザ

ーを派遣します。申込要件など詳しくはお問い合わせください。 

フェンスの向こうは同じくらい植栽されているんだよ。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

－２－                                                                －３－ 

１０月１７日（月）～２１日（金）吹田市役所正面玄関ロビーにて 

市民の景観に対する意識の高揚と、市民が大

切に感じている景観資源を把握することを目

的に、市民の皆様からお寄せいただいた吹田市

内の「いいでしょ」と思う風景、まちなみを収

めた写真や絵画の作品展を開催いたしました。 

連日たくさんの方が見に来られ大盛況でし

た。アンケートにも「素敵な作品ばかりで大変

よかった。」「吹田は本当にいい町だと思いま

す。」「いつまでも大切にしていけるように皆で

努力していきたい。」など、たくさんのご意見

を頂戴しました。今後の作品展がより身近にな

るよう努めていきます。 

「「いいいいででししょょここののままちち作作品品展展」」をを開開催催ししままししたた。。  

見慣れた場所の再発見もあったそうです。

また、わたしが知っている人に教えてあげた

い「いいでしょこのまち」も数々、紹介して頂

きました。期間後も応募の問い合わせをいただ

くなど、市内にはまだまだ「いいでしょこのま

ち」がいっぱいあります。なので、来年度も同

様に作品展に向けて写真・絵画募集をしていき

たいと計画しています！ 

次号あたりでご案内しますので、みなさんの

ご応募をお待ちしております。 

 

私この冬景色初めて 
見たよ。きれいだね 

１０月２２日（土）～２３日（日）江坂公園にて 

多くの市民の皆様に景観まちづくりの取り組みについて知ってもらおうと、昨年度に引き続き

「第８８回 花と緑のフェア」に「景観パネル展」として出展いたしました。 

景観に関するパネルの展示、デザインマニュアル等の冊子の配布を行い、子供達にも楽しんでも

らおうとクイズ、アンケート、まちなみのぬりえコーナーを設けました。 

たくさんの方にお越しいただき、スタッフ一同大忙しでした。特にまちなみのぬりえコーナーは

２日間で約１７０人の子供達に集まってもらい、それぞれの想いを込めて自分の住みたい家をつく

ってくれました。子供達の未来あふれる創造力の豊かさには驚かされました。 

「「第第８８８８回回  花花とと緑緑ののフフェェアア」」にに出出展展ししままししたた。。  

ぬりえコーナーは、ぬりえの掲示場所がなくなるほどとってもにぎわいました。

おうちの壁と聞いてイメージする色は？

色のアンケートでは、あなたがイメージする「おうちの壁」の色の枠にポストイットを貼っても

らいました。結果は、うすい色の方が「落ち着く」、「すっきりしている」、赤、茶系には「温か味

がある」などの意見が多かったようです。また、デザインマニュアルも熱心に読まれたり、持ち帰

り頂けるなど景観まちづくりについて興味を持ってもらえて嬉しかったです。 

 花や緑、車や犬も
たくさん描いて 
くれたにゃあー。 

雪景色（古江台５丁目）

初夏の三色彩道（藤白台４丁目） 

柴田さんの いいでしょ❢ 

清水さんの いいでしょ❢ 

古屋さん、田中さんの いいでしょ❢

おうちのイメージの色って、
ゆっくり考えると 
むずかしいよね。 


